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Примечание: Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в 

текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть неполной или 

неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и грамматическими исправлениями. 

Она публикуется как вспомогательный материал к исходному аудиофайлу, но ее не следует 

рассматривать как аутентичную запись 
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ТЕРРИ ЭГНЮ: Вот так. Давид Олив (David Olive), пора начинать. Давайте начнем?  

 

ДАВИД ОЛИВ: Да, по-моему, это замечательная мысль. 

 

ТЕРРИ ЭГНЮ: Прекрасно. Одну секундочку, пожалуйста. Здравствуйте и добро 

пожаловать на заседание ICANN75 «Сводка новостей об 

определении политики». Меня зовут Терри, и на этом заседании я 

исполняю обязанности менеджера дистанционного участия. 

Обратите внимание, что заседание записывается, и мы 

придерживаемся стандартов ожидаемого поведения ICANN.  

Во время заседания опубликованные в чате вопросы или 

комментарии будут зачитываться только в том случае, если они 

правильно оформлены. Как я уже отмечала в чате, мы будем 

зачитывать вопросы и комментарии в указанное председателем и 

модератором этого заседания время.  

Устный перевод выступлений участников будет выполняться на 

английский, французский, испанский, арабский, русский и 

португальский языки. Нажмите кнопку в строке меню Zoom и 
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выберите язык, на котором желаете слушать заседание. Если 

захотите выступить, поднимите руку, используя кнопку 

«Реакции» в строке меню Zoom. Когда координатор конференции 

назовет ваше имя, включите микрофон и говорите. Прежде чем 

говорить, убедитесь, что вы выбрали язык, на котором будете 

говорить, в меню перевода. Назовите для протокола свое имя и 

язык выступления, если это не английский. Когда будете 

говорить, отключите звук и уведомления на всех остальных 

устройствах. Пожалуйста, говорите четко и с нормальной 

скоростью, чтобы обеспечить точный перевод. На этом я вновь 

передаю слово Давиду Оливу. Прошу вас, начинайте. 

 

ДАВИД ОЛИВ: Большое спасибо, Терри, и приветствую всех на очередном 

вебинаре по последней сводке новостей об определении 

политики. Меня зовут Давид Олив. Я старший вице-президент 

группы, занимающейся обеспечением поддержки при разработке 

политики. Моя команда представит обзор различных заседаний, 

которые планируется провести на ICANN75, по дням недели. 

Разумеется, ежегодное общее собрание — это время для 

сотрудничества, обучения, передачи полномочий и признания 

достижений. Сообщество ICANN обсудит различные актуальные 

темы на разных этапах разработки политики и рекомендаций, и 

не сомневаюсь, что это будет интересно всем вам и многие из вас 

участвовали в этих обсуждениях. Также состоится пленарное 

заседание, где будет рассмотрена тема фрагментации интернета 
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и системы доменных имен. Позже мы с большой радостью 

расскажем об этих совместных заседаниях.  

Предусмотрены и другие обучающие мероприятия, в том числе 

Tech Day, семинар по расширениям безопасности DNS, а также 

информационные заседания Консультативного комитета 

системы корневых серверов и Консультативного комитета по 

безопасности и стабильности. Кроме того, группы At-Large и GAC 

проводят заседания по наращиванию потенциала, чтобы наши 

члены были в курсе различных вопросов и последних событий. 

Конечно, еще одним важным мероприятием AGM являются 

встречи Правления с различными заинтересованными сторонами 

и группами интересов, и многие из вас примут участие в этих 

заседаниях. Пожалуйста, присоединяйтесь.  

Но кроме того, конечно, ежегодное общее собрание — это время 

передачи полномочий. Многие группы избрали новых 

председателей, которые займут свои должности на ежегодном 

общем собрании. Таким образом, на руководящих должностях 

появятся новые лица. Кроме того, это время поблагодарить вас, 

сообщество, за все усилия и вклад в деятельность по выработке 

политики и консультированию, и отметить это, в том числе 

вручить премию имени д-ра Тарека Камела за заслуги по 

наращиванию потенциала.  

Как видите, AGM может многое предложить. И независимо от того, 

собираетесь ли вы участвовать лично или удаленно, мы с 

нетерпением ждем возможности приветствовать вас в Куала-
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Лумпуре. На этом я передаю слово членам моей группы, чтобы 

они рассказали вам о различных важных моментах. Андреа, 

пожалуйста, присоединяйтесь и расскажите о том, что 

произойдет. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН:  Спасибо, Давид. Прежде чем мы начнем беседу экспертов, хочу 

немного рассказать о том, как будет проходить сегодняшний 

вебинар. У нас четыре раздела, посвященных основным моментам 

ежедневных заседаний ICANN75 и сообщества ICANN в целом. Это 

немного отличается от тематических вебинаров, которые 

проводились в последнее время, поскольку мы попытались 

немного изменить подход. Мы всегда стремимся к яркости и 

новизне. Будут затронуты темы, о которых вы, вероятно, уже 

слышали во время недели подготовки.  

В качестве экспертов выступят специалисты группы, 

занимающейся обеспечением поддержки при разработке 

политики. Они обсудят основные моменты своих заседаний в 

течение недели. После каждого раздела будут проводится 

краткие сеансы ответов на вопросы. В промежутках эксперты 

предоставят дополнительную информацию о важных событиях 

ICANN75.  

Сегодня мы находимся в обычном зале заседаний Zoom, поэтому 

вы сможете задавать вопросы двумя способами. Их можно 

задавать в чате, используя формат, о котором рассказала Терри, 
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а также поднять руку. Любые вопросы, на которые мы не сможем 

ответить сегодня, пожалуйста, не забудьте добавить в чат, и мы 

обязательно ответим после заседания.  

Мы также очень рады предоставить участниками документ под 

названием «Ресурсы». Терри разместит ссылку на него тоже в 

чате. Этот документ содержит ссылки и информацию, которая 

будет сопровождать ход нашей сессии. Поэтому, пожалуйста, 

найдите время, чтобы открыть этот документ и обращаться к 

нему на протяжении всего сегодняшнего заседания.  

Прежде чем мы начнем, мне хотелось бы немного рассказать о 

том, как группа, занимающаяся обеспечением поддержки при 

разработке политики, вписывается в более широкую структуру 

ICANN. Формирование политики ICANN основано на модели с 

участием многих заинтересованных сторон. Это 

децентрализованная модель управления, позволяющая 

сообществу принимать решения путем достижения консенсуса. В 

такой работе по формированию политики участвуют 

организации поддержки и консультативные комитеты ICANN 

вместе с отделом по формированию политики корпорации. С 

некоторыми сотрудниками этого отдела, поддерживающими 

работу этих SO и AC, вы встретитесь сегодня. Это очень 

интересный факт, которым я рада поделиться. Всего на ICANN75 

планируется провести 171 заседание сообщества, из которых 141 

заседание будет проводиться при поддержке со стороны отдела 

по формированию политики в соответствии с его ролью. Так что у 
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членов вашей группы, занимающейся обеспечением поддержки 

при разработке политики, несомненно будет горячая пора в свое 

время в Куала-Лумпуре, но нам не терпится всех увидеть.  

Итак, приступим. Первая часть нашего обсуждения будет 

посвящена основным моментам заседаний, запланированных на 

субботу и воскресенье. Сначала я передам слово Шантель, чтобы 

обсудить важные моменты работы At-Large. Шантель? 

 

ШАНТЕЛЬ ДЕРКСЕН:  Спасибо, Андреа. Здравствуйте. Меня зовут Шантель, и я говорю с 

вами из Лос-Анджелеса. Сейчас я расскажу о заседаниях At-Large, 

которых вы можете ожидать в субботу и воскресенье.  

Эти заседания разделены по трем направлениям работы At-Large: 

политика, информирование и текущая деятельность. Все 

заседания At-Large открыты для публики, а соответствующие 

повестки дня есть в документе «Ресурсы», о котором только что 

упомянула Андреа.  

В субботу состоится приветственная сессия сообщества At-Large, 

где будет представлен обзор мероприятий будущей недели, а 

также несколько новых инициатив, находящихся в разработке. 

Кроме того, в субботу вместе с Правительственным 

консультативным комитетом будет проведено первое в истории 

совместное заседание по наращиванию потенциала. На нем 

планируется рассмотреть примеры местного сотрудничества 

между сообществами, в частности в регионе APAC. Моя коллега 
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Джулия Шарволен (Julia Charvolen) вскоре расскажет подробнее 

об этом заседании GAC по наращиванию потенциала. Так что 

оставайтесь с нами.  

Также в субботу состоится координационное совещание 

региональных организаций At-Large или RALO, где основное 

внимание будет уделено вопросам политики, касающимся самих 

RALO. Следует сказать, что это новое заседание, поскольку RALO 

проведут его, чтобы сосредоточиться на собственных вопросах 

региональной политики. Тематика будет охватывать GDPR и 

разнообразие процессов формирования политики в области 

доменных имен.  

В воскресенье состоится отчетное заседание по рабочим 

инициативам, на котором Рабочая группа по вопросам 

деятельности, бюджета и финансов At-Large расскажет о 

некоторых направлениях своей работы, связанных с рабочими 

инициативами и бюджетами ICANN. Темы этого заседания будут 

включать развитие модели с участием многих заинтересованных 

сторон, пилотный проект по концепции определения 

приоритетов и мандат пилотной комплексной проверки. Такое 

заседание впервые проводится группой OFB на открытой 

конференции ICANN, и его цель — предоставить своим членам 

отчет о работе за последний год и рассказать о дальнейших 

планах.  

Также в воскресенье состоится совместное заседание с 

Консультативным комитетом по безопасности и стабильности 
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или SSAC, на котором участники обсудят такие темы, как 

злоупотребление DNS, SSAD ODP, свежую информацию о Проекте 

по анализу доменных коллизий, а также публикацию SAC121 о 

защите маршрутизации.  

Наконец, в воскресенье состоится заседание At-Large по 

вопросам политики, которое проведет Группа At-Large по 

вопросам выработки политики и правил или CPWG. На этом 

заседании основное внимание будет уделено различным темам 

политики DNS, в частности фазе функциональной разработки 

последующих процедур, и будут представлены доклады 

представителей At-Large, работающих над различными 

вопросами политики, например PDP GNSO, а также над другими 

актуальными темами, такими как злоупотребление DNS.  

Теперь я передам слово моему коллеге Барту Босвинкелю (Bart 

Boswinkel), чтобы он рассказал о планах ccNSO. Барт, вам слово.  

 

БАРТ БОСВИНКЕЛЬ: Спасибо. Итак, позвольте начать с краткого обзора общего 

графика работы ccNSO. До пандемии организаторы заседаний 

ccNSO четко разделяли внутренние специальные заседания 

рабочих групп и комитетов и заседания, предназначенные для 

всего сообщества, интересующегося связанными с ccTLD 

вопросами. Организаторы CANN75 и ccNSO вернутся к этой схеме 

после перерыва на время пандемии.  
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В субботу и воскресенье пройдут совещания различных рабочих 

групп и комитетов ccNSO, а в течение остальной части ICANN75 

состоятся открытые заседания. То есть с понедельника по 

четверг они будут проводить их для всего сообщества, 

интересующегося ccTLD и другими вопросами. Итак, что 

произойдет в субботу и воскресенье? В субботу Постоянный 

комитет ccNSO по злоупотреблениям DNS проведет свое первое 

очное заседание. Эта группа создана совсем недавно после 

ICANN75. Темы, которые им удалось определить для этого 

заседания, включают опрос о мерах по предотвращению 

злоупотреблений DNS и практике ccTLD, а также прогресс в 

создании репозитория с актуальной информацией для ccTLD о 

способах борьбы со злоупотреблениями DNS. Так что те из вас, 

кто интересуется злоупотреблениями DNS, смогут встретиться и 

познакомиться с этой новой группой ccNSO.  

Также в субботу состоится заседание Комитета ccNSO по связям в 

области управления интернетом. Эта группа существует уже 

довольно давно. Во время ICANN75 она обсудит, пересмотрит и 

обновит так называемую тепловую карту по управлению 

интернетом. Этот инструмент разработан комитетом для 

отображения ситуации в актуальных для ccTLD областях 

управления и составлен на региональной основе. Кроме того, это 

система для привлечения внимания к актуальным темам и 

информирования всего сообщества, в частности сообщества 

ccTLD.  
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В воскресенье проведут свои очередные заседания Техническая 

рабочая группа и две рабочие группы по ccPDP. Если вас 

интересуют события, связанные с PDP, приходите. Как я уже 

сказал, это очередные заседания, но не совсем обычные, для тех, 

кто интересуется механизмом проверки и общим выбором строк 

IDN-доменов ccTLD. Хотя прямо сейчас я не могу упомянуть 

ничего действительно важного. Совет ccNSO также проведет 

подготовительное собрание.  

Наконец, в воскресенье состоится заседание Комитета ccNSO по 

стратегическому и операционному планированию. Это группа 

ccNSO, которая занимается циклом планирования ICANN. Она 

начнет подготовку к предстоящему циклу операционного 

планирования и составления бюджета ICANN. Таким образом, 

будет много внутренних заседаний и интересных групп. Но да, во 

многом это обычное движение вперед. На этом я передаю слово 

Джулии для ее вступления. Спасибо. 

 

ДЖУЛИЯ ШАРВОЛЕН:  Большое спасибо, Барт. Приветствую всех. Меня зовут Джулия 

Шарволен. Я живу во Франции. Я очень рада находиться здесь 

сегодня, чтобы рассказать о том, чем будет заниматься GAC в 

выходные.  

GAC будет проводить свое совещание на протяжении всей недели 

ICANN75. Но первые два дня отведены для заседаний по 

наращиванию потенциала и информирования. В общей 
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сложности мы проведем восемь заседаний, направленных на 

адаптацию и углубление знаний участников GAC. Конференция 

ICANN75 рассматривалась как возможность для участников вновь 

собраться и коллективно обсудить ряд тем, которые, как мы 

надеемся, будут представлять интерес.  

В выходные будут рассмотрены три основные темы. Одна из них 

посвящена основам адаптации новых членов, роли GAC в системе 

ICANN и возможностям участия и взаимодействия GAC с другими 

сообществами с целью обмена информацией. Например, 

состоится заседание с ALAC, на котором они расскажут о 

сотрудничестве GAC и ALAC. Мы также поговорим о том, как 

представители GAC могут взаимодействовать и учится друг у 

друга, чтобы способствовать достижению консенсуса по 

вопросам, представляющим общий интерес. Вторая тема будет 

касаться ключевых, наиболее приоритетных для GAC областей. 

Воскресное утро будет посвящено дискуссиям с корпорацией 

ICANN и руководителями направлений GAC по таким вопросам, 

как: Что такое TLD? Почему важно провести еще один раунд, 

нужен ли он? И почему представителям GAC важно понимать эти 

проблемы? Затем мы выделим время для отчетов руководителей 

направлений по другим темам, таким как злоупотребления DNS и 

роль WHOIS в защите данных, когда они поделятся базовыми 

знаниями и справочной информацией, чтобы участники GAC 

узнали об этих проблемах в рамках подготовки к неделе 

заседаний.  
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В третьей части, на которую GAC потратит большую часть второй 

половины дня в воскресенье, будет идти обсуждение DNS и 

соответствующих обязанностей. Один раздел будет посвящен 

основам DNS. А затем докладчики из регистратур и регистраторов 

расскажут о своей работе и о своих правилах и обязанностях в 

экосистеме. Чтобы повысить эффективность взаимодействия, 

большинство заседаний будут вести представители GAC, у 

которых есть свои точки зрения, опыт и знания в различных 

областях.  

Поэтому мы очень надеемся на интерактивные выходные, 

которые позволят как очным, так и дистанционным участникам 

впитать и получить некоторую информацию о деятельности и 

приоритетах комитета, что предоставит возможность членам 

комитета заложить основы знаний. Разумеется, эти сессии 

планируется проводить в неофициальной обстановке, 

наблюдатели приветствуются, а заседания открыты для 

участников из сообщества. Поэтому обязательно ознакомьтесь с 

повестками дня на странице конференции ICANN. Надеемся 

увидеть вас там. Большое спасибо. Я передам слово моей коллеге 

Джули. 

 

ДЖУЛИ ХЕДЛУНД:  Огромное спасибо, Джулия. Я действительно очень это ценю. И 

хочу поприветствовать всех. Меня зовут Джули Хедлунд (Julie 

Hedlund). Я нахожусь в США и сегодня расскажу вам о нескольких 

заседаниях GNSO в субботу и воскресенье.  
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Итак, начиная с субботы. 17 сентября, группа по Ускоренному 

процессу формирования политики в области 

интернационализированных доменных имен, то есть группа по 

EPDP, проведет два рабочих заседания подряд для обсуждения 

вопросов, включенных в ее устав, и сбора мнений всего 

сообщества. После этого Группа по анализу работы над 

достоверностью регистрационных данных, которая только что 

передала Совету GNSO материалы по первому и второму 

заданиям, касающимся отчетности и измерения точности, 

соберется в неофициальном порядке для дальнейшего 

обсуждения планов возможного опроса и аудита регистраторов.  

Рабочая группа по PDP, которая занимается анализом политики 

смены регистратора, также проведет рабочее заседание, на 

котором основное внимание будет уделено рассмотрению 

результатов общественного обсуждения первоначального отчета 

по итогам Фазы 1A. Будут обсуждаться формы разрешения и код 

авторизации переноса.  

Затем малая группа Совета GNSO по борьбе со 

злоупотреблениями DNS проведет рабочее заседание, чтобы 

закончить работу над своим отчетом. Ожидается, что в отчете 

будут рекомендации относительно дальнейших шагов, которые 

Совет GNSO должен рассмотреть для решения проблемы 

злоупотреблений DNS.  

Наконец, в субботу малая группа по Фазе 2 EPDP проведет два 

заседания. На них корпорация ICANN представит предлагаемый 
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проект Системы раскрытия данных WHOIS, а малая группа начнет 

изучение этого проекта и обсудит дальнейшие шаги, которые 

следует предложить Совету GNSO.  

В воскресенье, 18 сентября, Совет GNSO соберется на рабочее 

заседание, состоящее из двух частей. Будут рассмотрены 

следующие темы: доклад о развитии модели с участием многих 

заинтересованных сторон, диалог с SSAC, подготовка к встречам 

с GAC, Правлением и ALAC, обновленная информация по GDS, 

развитие работы по совершенствованию PDP, беседа с 

кандидатом на пост председателя Совета GNSO в формате 

вопросов и ответов. Спасибо. Вам слово, Андреа.  

 

АНДРЕА ГЛАНДОН:  Огромное спасибо, Джули. В выходные мы поделимся большим 

количеством информации, так что нам не терпится со всеми 

увидеться. Я передаю слово Терри, чтобы посмотреть, есть ли у 

нас вопросы.  

 

ТЕРРИ ЭГНЮ:  Спасибо. Напоминаю, что желающие задать вопрос могут 

воспользоваться кнопкой «Реакции» в Zoom, чтобы поднять руку, 

или напечатать его в чате согласно инструкции, которая была там 

размещена. На данный момент вопросов нет. Вернемся к вам, 

Андреа.  
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АНДРЕА ГЛАНДОН:  Спасибо, Терри. Теперь мы переходим к первому важному 

событию. Карлос расскажет о запланированном на ICANN75 

пленарном заседании под названием «Фрагментация Интернета, 

DNS и ICANN». Вам слово, Карлос. 

 

КАРЛОС РЕЙЕС: Спасибо, Андреа. Здравствуйте. Меня зовут Карлос, и я нахожусь в 

Вашингтоне. Не знаю, как вы, но в субботу и воскресенье я не 

занят. Но, когда начнется понедельник, вероятно, я начну 

просматривать график и планировать свое присутствие на 

различных заседаниях. Я хочу, чтобы вы обязательно обратили 

внимание на пленарное заседание.  

Пленарные заседания дают возможность вести сквозные 

дискуссии сообщества по наиболее важным темам. Это 

пленарное заседание было предложено Правительственным 

консультативным комитетом и подготовлено группой 

планирования сообщества ICANN. Оно позволит выработать 

общее понимание фрагментации интернета. Изучением проблем, 

которые фрагментация интернета создает для миссии ICANN, 

будут руководить двое модераторов.  

Состоится ряд дискуссий с участием нескольких групп 

сообщества ICANN, имеющих различные точки зрения. У нас будут 

докладчики от коммерческого и некоммерческого секторов, 

правительств, конечных пользователей и технических экспертов. 

За время заседания они определят, что понимается под 
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фрагментацией интернета, а затем обсудят ее значение для 

системы доменных имен. Наконец, состоится обсуждение, в ходе 

которого будет рассмотрено, как ICANN может 

взаимодействовать или решать проблему фрагментации 

интернета, и какую роль ICANN может взять на себя в этом 

контексте.  

Надеемся увидеть вас на этом заседании. Теперь вернемся к 

Андреа, поскольку мы переходим к понедельнику и вторнику. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН:  Большое спасибо, Карлос. Похоже, что у этого пленарного 

заседания интересная тема, и мы хотим обеспечить активное 

участие сообщества во вторник. Пожалуйста, присоединяйтесь. 

Кроме того, я поняла, что остальные говорят вам, где сейчас 

находятся, а я этого еще не сделала. Итак, я сейчас в Давенпорте, 

штат Айова. Это прекрасный Средний Запад США.  

Мы собираемся перейти ко второй теме сегодняшнего дня: 

«Основные моменты заседаний в понедельник и вторник». Мы 

побеседуем с несколькими моими коллегами, которые подробнее 

расскажут о своих заседаниях. Чтобы начать с информации об At-

Large, я передам слово Жизелле. Жизелла, вам слово. 
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ЖИЗЕЛЛА ГРУБЕР: Большое спасибо, Андреа. Меня зовут Жизелла, и сегодня я 

говорю с вами из города Бат в Великобритании. Тут идут дожди, 

но не всегда.  

Итак, для At-Large в понедельник, 19 сентября, будут проведены 

три заседания. Есть заседание At-Large по политике на тему 

«Взгляд на интернационализированные доменные имена». Таким 

образом, на этом заседании будет обсуждаться направление, 

которое должна избрать ICANN, стремясь улучшать ситуацию с 

IDN-доменами. Это очень краткое описание заседания.  

Вторая встреча будет совместным заседанием Правления ICANN и 

Консультативного комитета At-Large. Позже вы услышите о темах, 

которые были предложены Правлением для обсуждения с SO/AC. 

Однако ALAC определил для обсуждения с Правлением две темы, 

первая — это последующие процедуры, а вторая — 

консультативная роль ALAC и обновление процесса 

консультирования.  

Тема третьего заседания этого дня — опрос At-Large о 

многообразии среди руководящих групп ICANN. На этом 

заседании основное внимание будет уделено результатам опроса 

о разнообразии среди руководства, проведенного Европейской 

региональной организацией At-Large для разработки 

исследования в области разнообразия в контексте рекомендаций 

Сквозной рабочей группы сообщества по усовершенствованию 

подотчетности ICANN по итогам Рабочего потока 2. Все это будет 

предано огласке во время указанного заседания в понедельник.  
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Во вторник у нас два заседания, и в этот день мы больше 

сосредоточимся на своей региональной работе. Первое 

заседание — это вторая часть координационного совещания 

региональных организаций At-Large, более известных как RALO. 

Моя коллега, Шантель, рассказала вам о первой части. А во время 

первой части второго заседания продолжится обсуждение тем, 

представляющих интерес для всего региона. И мы также 

поприветствуем новых региональных лидеров.  

Второе заседание этого дня, опять же региональное, проводит 

Региональная организация At-Large Азии, Австралазии и островов 

Тихого океана, именуемая APRALO. Находясь в этом регионе, они 

используют возможность личной встречи в Малайзии. Заседание 

называется «Торжество разнообразия в интересах инклюзивного 

будущего». Они рассмотрят региональную деятельность, 

спланируют ее приоритеты на год вперед и пообщаются с 

различными заинтересованными сторонами.  

Так что приглашаю вас на это заседание. Спасибо, что уделили 

время, а теперь я передаю слово Эмили. Спасибо. 

 

ЭМИЛИ БАРАБАС: Спасибо, Жизелла. Здравствуйте. Меня зовут Эмили Барабас 

(Emily Barabas). Сейчас я в Нидерландах. Я расскажу о двух 

заседаниях, которых GNSO с нетерпением ждет в понедельник и 

во вторник.  
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Итак, во-первых, это двусторонняя встреча GAC и GNSO. Моя 

коллега Джули упомянула несколько тем, которые GNSO 

рассмотрит в выходные. Темы этих заседаний также будут 

включены в повестку дня двусторонних переговоров, в частности 

деятельность малой группы Совета по борьбе со 

злоупотреблениями DNS и Группы по анализу работы над 

достоверностью регистрационных данных, а также предлагаемый 

проект Системы раскрытия данных WHOIS. На повестке дня также 

находятся последующие раунды создания новых gTLD. Совет 

проанализирует опыт сотрудничества GNSO с корпорацией ICANN 

на фазе функциональной разработки или ODP, сосредоточив 

внимание на результатах процесса разработки политики в 

области последующих процедур, применимых к новым gTLD. 

GNSO также поделится новостями о подготовительной работе в 

рамках Методологического процесса GNSO по поддержке 

кандидатов. Ожидается, что он будет содействовать ее 

реализации, став источником дополнительных рекомендаций на 

эту тему. Кроме того, на этом заседании планируется 

скоординировать подготовку GNSO и GAC к диалогу при участии 

посредника с целью разработки концепции закрытых gTLD, 

который скоро наберет обороты.  

Мне также хотелось бы упомянуть двустороннюю встречу GNSO с 

Правлением ICANN во вторник. Помимо прочего будет 

обсуждаться Средство отслеживания улучшений PDP— 

инструмент для управления различными направлениями работы, 

связанными с совершенствованием PDP GNSO. Я уже упоминала о 
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Системе раскрытия данных WHOIS, которая также будет включена 

в повестку дня двусторонней встречи с Правлением.  

Все эти заседания открытые, на них приглашаются любые 

участники как дистанционно, так и лично. А теперь я передам 

слово моему коллеге Барту. Барт? 

 

БАРТ БОСВИНКЕЛЬ:  Еще раз спасибо, Эмили. Я тоже в Нидерландах и сосредоточусь 

на мероприятии Tech Day, которое состоится в понедельник. Как 

некоторым из вас известно, ccNSO проводит Tech Day с 2006 года. 

Однако за это время его акцент сместился на широкую 

аудиторию. Поэтому данное мероприятие может быть интересно 

всем, кого волнуют технические и операционные аспекты DNS.  

Tech Day на ICANN75, запланированный на понедельник, 19-е 

число, начнется во втором блоке и продлится до пятого. Члены 

сообщества и персонал ICANN проведут 12 презентаций на 

различные технические и операционные темы. Я не буду 

вдаваться в подробности этих тем. Но чтобы просто 

проиллюстрировать и немного рассказать о Tech Day на ICANN75, 

перечислю некоторые темы, выбранные для обсуждения.  

IANA проведет презентацию для ознакомления с новой версией 

системы управления корневой зоной. Она несомненно 

представляет интерес для операторов ccTLD и gTLD.  
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Исследователи из Тайваньского центра телекоммуникационных 

технологий выступят с докладом о злоупотреблениях DNS в 

контексте интернета вещей. Сторонние докладчики поделятся 

информацией о технических аспектах DNS.  

Во время другой презентации будут представлены первые 

результаты тестирования применения дорожной карты 

универсального принятия к системам регистратур и 

регистраторов. Опять же, это еще одна тема, представляющая 

интерес для конкретных членов сообщества.  

Хотя некоторых из вас эти технические темы несомненно 

заинтересуют, вы также можете сообщить другим сотрудникам 

своей организации о возможности использовать площадку Tech 

Day для обсуждения указанных вопросов. В мероприятии Tech 

Day, как и в любых других заседаниях ICANN75, можно участвовать 

как лично, так и дистанционно. Как было продемонстрировано на 

конференции ICANN74 в Гааге, гибридный формат очень хорошо 

подходит для Tech Day. Чтобы проиллюстрировать это и выразить 

свою признательность, группу по организации конференций 

ICANN пригласили провести презентацию, и они представят 

технические аспекты конференций ICANN на Tech Day. На этом я 

заканчиваю знакомство с Tech Day на 75-й конференции. Теперь я 

передаю слово моей коллеге Йоке Брекен (Joke Braeken). 
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ЙОКЕ БРЕКЕН:  Большое спасибо, Барт. Сегодня я не в Нидерландах, хотя сейчас 

нахожусь недалеко от границы. Я присоединилась к вам из 

Бельгии. Буду рада рассказать вам сегодня об одном конкретном 

заседании ICANN75, которое мы проведем во вторник, и это новое 

тематическое заседание по ccTLD, посвященное наименованиям 

мест происхождения товаров.  

Итак, недавно наименования мест происхождения товаров снова 

стали обсуждаться на различных форумах и являются предметом 

повышенного внимания регулирующих органов и 

законодательных инициатив. Недавний пример — ряд 

предложений Европейской комиссии, направленных на 

реформирование концепции наименования мест происхождения 

товаров Европейского союза. В этих предложениях уделяется 

особое внимание вопросам правоприменения, связанным с 

регистрацией доменных имен. Поэтому на ICANN75 мы проведем 

заседание, посвященное этой теме и влиянию правоприменения 

в данной сфере на операторов ccTLD. Там, конечно же, будут 

присутствовать представители различных регистратур 

национальных доменов, а также CENTR, одной из региональных 

организаций, и ВОИС, которые выступят с докладами на эту тему.  

Я приглашаю вас принять участие либо очно, либо дистанционно. 

Если вы хотите узнать больше о повестке дня и докладчиках этого 

заседания, ознакомьтесь с документом «Ресурсы». Это полезный 

источник любой информации, связанной с ICANN75. На этом у 

меня все. Теперь я передаю слово моему коллеге Робу. 
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РОБ ХОГГАРТ:  Большое спасибо, Йоке. Приветствую всех! Меня зовут Роб 

Хоггарт (Rob Hoggarth), и я обращаюсь к вам с восточного 

побережья США. Я немного расскажу о работе GAC в понедельник 

и вторник. Основная неделя совещаний GAC начнется в 

понедельник утром с первого пленарного заседания. Как 

правило, это хорошая возможность, особенно для тех из вас, кто 

не знаком с GAC, посидеть и, по сути, увидеть полный состав GAC 

и всех участников собрания. Это действительно удачное начало 

недели совещаний, и мы считаем, что для многих это хороший 

способ растопить лед.  

Если посмотреть на список ответивших на приглашение приехать 

на конференцию в Куала-Лумпур, около половины участников из 

GAC приедут лично, а остальные собираются присутствовать 

удаленно или виртуально. Так что мы на самом деле будем 

использовать платформу Zoom не только для первого 

пленарного заседания, но и для различных заседаний в течение 

недели.  

В понедельник и вторник GAC продолжит обсуждение основных 

тем и планирование предстоящих шести месяцев между 

конференциями ICANN, а также проведет двусторонние встречи с 

сообществом. Мои коллеги уже проделали очень хорошую работу 

по обобщению повесток дня заседаний GAC с GNSO и ccNSO. 

Правление также встретится во вторник с GAC для полезного 

обмена информацией.  



Неделя подготовки к ICANN75 — Сводка новостей об определении политики RU 

 

 

Стр. 24 из 53  

 

В период между собраниями GAC и Правление регулярно 

общаются на телеконференциях по разъяснению коммюнике, а 

также во время телеконференций Группы взаимодействия 

Правления и GAC. Так что диалог во время открытой 

конференции ICANN обычно пользуется большой популярностью. 

Поэтому, если вы хотите присутствовать на этом заседании, 

приходите во вторник днем немного пораньше, чтобы занять 

место, поскольку обычно такие мероприятия привлекают 

довольно много участников.  

Что касается остальной работы GAC в понедельник и вторник, 

члены GAC будут в некотором роде размышлять кулуарно о том, 

какие темы можно затронуть в коммюнике по результатам 

заседаний GAC. О составлении коммюнике я расскажу всем вам во 

время следующей части. После этого краткого обзора с 

удовольствием передаю слово моей коллеге Даниэль. Даниэль, 

вам слово. 

 

ДАНИЭЛЬ РЕЗЕРФОРД:  Большое спасибо, Роб. Здравствуйте. Меня зовут Даниэль, и я 

говорю с вами из солнечного Лос-Анджелеса в штате Калифорния 

на западном побережье США.  

У меня для вас информация только о двух коротких заседаниях, 

которые состоятся во вторник днем. Первое — это открытое 

заседание Комитета по анализу изменений корневой зоны или 

RZERC. RZERC обычно проводит информационную сессию на 
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каждом AGM, чтобы рассказать сообществу ICANN о своей 

деятельности за последний год. В заседании этого года на 

ICANN75 будет освещаться и рассматриваться ход работы RZERC, 

а также первый пересмотр его устава, который официально 

начался в апреле. RZERC обязан пересматривать свой устав раз в 

пять лет, и сейчас это происходит впервые с момента создания 

RZERC в 2016 году.  

Если вы не знакомы с RZERC, это комитет ICANN по обзору и 

оценке, перед которым поставлена задача, во-первых, 

рассматривать предлагаемые архитектурные изменения 

содержимого корневой зоны DNS, а во-вторых, давать Правлению 

ICANN рекомендации, связанные с этими изменениями. Поэтому, 

если вам интересно узнать, кто входит в состав RZERC и над чем 

они сейчас работают, приходите на это открытое заседание и 

задавайте свои вопросы.  

Второе заседание, к которому мне хотелось привлечь ваше 

внимание, — это открытый доклад в рамках Проекта по анализу 

доменных коллизий или NCAP. Сопредседатели NCAP очень 

подробно расскажут о предстоящем проекте отчета по 

Исследованию № 2, который вскоре будет доступен для 

общественного обсуждения. Группа для обсуждений NCAP, 

дискуссионная группа сообщества, в настоящее время 

занимается разработкой концепции оценки доменных коллизий. 

Концепция будет содержать руководство, во-первых, по оценке 

доменный коллизий Правлением, а во-вторых, по рассмотрению 
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рисков делегирования с учетом доменных коллизий. Так что, если 

вам интересно узнать о доменных коллизиях и группе для 

обсуждений, в документе «Ресурсы» есть ссылка на вики-страницу 

сообщества. Ознакомьтесь с этими материалами и не стесняйтесь 

задать все свои вопросы во время открытого доклада на тему 

NCAP.  

Большое спасибо. Я передам слово моему коллеге Озану. 

 

ОЗАН САХИН: Спасибо, Даниэль. Приветствую всех. Меня зовут Озан, и я 

подключился к этому вебинару из Измира в Турции. Я хотел бы 

выделить два заседания Консультативного комитета системы 

корневых серверов или RSSAC, которые состоятся на ICANN75 во 

вторник.  

На первом заседании «Информация о системе корневых 

серверов» будет представлено руководство по системам 

корневых серверов. Это заседание позволит операторам 

корневых серверов и остальному сообществу ICANN пообщаться 

друг с другом. Учебное пособие по системе корневых серверов 

будет предложено на открытой конференции ICANN впервые 

после конференции ICANN66 в Монреале. Мы начнем с доклада о 

системе корневых серверов и обзора системы доменных имен, 

расскажем о современной системе корневых серверов Anycast, 

поговорим о RSSAC и Группе подготовки RSSAC, а также о 

развитии системы корневых серверов.  
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Позже, во вторник, Группа подготовки RSSAC проведет свое 

второе совещание в этом году и первое очное собрание группы 

после почти трех лет. Группа подготовки RSSAC в настоящее 

время встречается на ежегодных общих собраниях ICANN и даже 

на ряде собраний Инженерной проектной группы интернета или 

IETF. Сейчас в группе два действующих рабочих комитета, 

которые анализируют и обновляют публикации RSSAC. На своем 

совещании Группа подготовки RSSAC заслушает отчеты о 

деятельности этих двух рабочих комитетов и обсудит результаты 

недавно проведенного ежегодного опроса членов Группы 

подготовки RSSAC.  

Спасибо. Теперь я снова передаю слово своей коллеге Андреа. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Большое вам спасибо, Озан. Терри, мы можем посмотреть, есть ли 

вопросы по этой теме?  

 

ТЕРРИ ЭГНЮ: Спасибо. Пока вопросов по этой теме нет. Вернемся к вам, 

Андреа.  

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Ладно. Большое спасибо моим коллегам за обзор понедельника и 

вторника. Теперь мы снова предоставим слово Озану, который 

расскажет о втором важном событии. Это признание заслуг 

сообщества на ICANN75. Озан, расскажите нам немного об этом.  
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ОЗАН САХИН: Разумеется. Спасибо, Андреа. ICANN75 проведет два мероприятия 

для признания заслуг сообщества. Как отметил Давид в начале 

вебинара, первое — это вручение премии имени д-ра Тарека 

Камела за заслуги по наращиванию потенциала. Эта награда 

вручается членам сообщества ICANN, которые внесли важный 

вклад в национальные, региональные и глобальные программы 

по наращиванию потенциала, связанные с миссией ICANN. 

Лауреат премии выбирается Правлением ICANN, а премия 

вручается на ежегодных общих собраниях ICANN. На ICANN75 

награда впервые с момента ее учреждения будет вручена лично. 

Это мероприятие состоится в понедельник во время 

приветственной церемонии. Приходите на это заседание, чтобы 

узнать, кто стал лауреатом 2022 года.  

Второе мероприятие — Программа признания заслуг лидеров 

сообщества — будет проведено во время ежегодного общего 

собрания ICANN в четверг, то есть в последний день 

конференции. На этом мероприятии будут отмечены заслуги 

девятерых лидеров сообщества ICANN, у которых срок 

полномочий истек после ICANN72 или истекает на ICANN75. В 

конце мероприятия эти выдающиеся члены сообщества получат 

свои сертификаты. Присоединяйтесь к заседанию в четверг, 

чтобы отметить усилия и вклад сообщества ICANN. Спасибо. 

Андреа, снова вам слово. 
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АНДРЕА ГЛАНДОН: Огромное спасибо. Я не прекращаю попыток убедить Озана 

сказать мне до конференции, кто стал лауреатом, но он не 

соглашается. Так что я обязательно приму участие, чтобы 

посмотреть, кто получит награды, и отдать должное сообществу.  

Нашей третьей сегодняшней темой будут основные моменты 

заседаний в среду и четверг, в последние два дня ICANN75. Чтобы 

начать, я передам слово Сильвии, которая поддерживает At-Large. 

Сильвия, прошу вас. 

 

СИЛЬВИЯ ВИВАНКО: Большое спасибо, Андреа. Меня зовут Сильвия. Я живу в Лиме, в 

Перу. Я расскажу о заседаниях At-Large в среду и четверг. Как 

упомянули Шантель и Жизелла, сообщество At-Large работает по 

трем направлениям: политика, текущая деятельность и 

направление информирования и взаимодействия. На 

конференции эти направления очень сильно отражены.  

В среду, 21-го числа, At-Large продолжит укрепление отношений с 

SO и AC, проведя совместное заседание ALAC и GAC. Как обычно, 

ALAC и GAC встретятся для обсуждения таких вопросов, как 

фрагментация интернета, DNS и ICANN, последующие раунды 

создания новых gTLD и закрытые gTLD, а также местное 

сотрудничество между сообществами на примерах групповой 

практики. Совместное заседание ALAC и GNSO. ALAC также, как 

обычно, встретится с GNSO с малой группой Совета по 

злоупотреблениям DNS, чтобы получить свежую информацию и 
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провести открытое обсуждение злоупотреблений DNS. Еще одной 

темой повестки дня этой встречи будет фаза функциональной 

разработки с открытым обсуждением концепции ODP на основе 

опыта проведения SSAD ODP и SubPro ODP.  

Теперь о заседаниях RALO в среду. На совместном заседании 

AFRALO-AfrICANN будет обсуждаться универсальное принятие как 

средство обеспечения доступа к интернету с 2010 года.  

В рамках информирования и взаимодействия состоится семинар 

At-Large по наращиванию потенциала, тема которого «Искусство 

лидерства». На этом заседании основное внимание будет уделено 

обмену знаниями и навыками, способствующими эффективному 

лидерству в контексте At-Large и сообщества ICANN. Участники 

обсудят следующие вопросы: «Есть ли у меня лидерские качества? 

Правильный ли это стиль руководства? А если нет, что я могу 

сделать, чтобы измениться?» Опираясь на опыт нынешних 

лидеров и вклад всех участников, этот семинар предоставит вам 

ценную информацию о наборах навыков успешного лидера. На 

заседании опытные лидеры и новички будут вести очень 

активный диалог. Поэтому, пожалуйста, приходите учиться и 

вносить свой вклад.  

Наконец, в четверг, 22-го числа, At-Large проведет два заседания 

для подведения итогов основных обсуждений, важных моментов 

и достижений сообщества At-Large. На встрече выступят 

приглашенные докладчики: Йоран Марби (Göran Marby), 

президент и генеральный директор ICANN, Мартен Боттерман 
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(Maarten Botterman), председатель Правления, Леон Санчес (Leon 

Sanchez), заместитель председателя Правления, и Эдмон Чанг 

(Edmon Chung), член Правления. Во время заседания состоится 

передача полномочий председателя ALAC и будут объявлены 

имена новых руководителей At-Large. Спасибо. Теперь я передам 

слово Йоке.  

 

ЙОКЕ БРЕКЕН: Большое спасибо, Сильвия. Мне хотелось бы выделить одно 

заседание в среду, посвященное роли ccNSO в контексте 

универсального принятия. Возможно, вы знаете, что принцип 

универсального принятия гарантирует одинаковое отношение ко 

всем доменным именам, в том числе к IDN-доменам и новым gTLD, 

а также к адресам электронной почты, чтобы они могли 

использоваться всеми интернет-пользователями на всех 

устройствах и в любых приложениях.  

То есть универсальное принятие — это действительно шлюз для 

следующего миллиарда интернет-пользователей. Это важная 

тема, которую ccNSO также хотела бы обсудить на ICANN75. 

Однако на этом заседании не будет рассматриваться работа, 

проделанная сообществом в области универсального принятии, а 

скорее будет сделан акцент на роли ccNSO. Что может или не 

должна делать ccNSO, чтобы гарантировать получение 

национальными доменами верхнего уровня пользы от этих 

действий? То есть на этом заседании состоится обсуждение роли 
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ccNSO как с регистратурами национальных доменов, так и с 

другими заинтересованными сторонами из сообщества ICANN.  

Поэтому мы с нетерпением ждем встречи с вами там. Теперь я 

передаю слово Робу. Всем спасибо. 

 

РОБ ХОГГАРТ:  Спасибо, Йоке. Для GAC в среду и четверг основной темой 

является составление коммюнике по результатам заседаний GAC. 

Что касается ICANN75, GAC выделит на подготовку документа 

около шести часов, потратив время на дискуссии, обсуждение 

различных компонентов коммюнике и определение того, будут ли 

включены в коммюнике какие-либо согласованные 

рекомендации Правлению.  

Механизм составления коммюнике за последние пару лет 

пандемии COVID-19 продолжал развиваться. По сути, в течение 15 

лет коммюнике играет роль развивающегося канала связи, 

обычного или традиционного канала связи комитета с остальным 

сообществом, а также с Правлением. В последние годы большое 

внимание отводится выделению дополнительного времени 

накануне открытой конференции ICANN и после нее, если это 

необходимо, для работы над этим посланием.  

Некоторые из вас могут вспомнить конференции ICANN, на 

которых люди, затаив дыхание, ждали подготовки и публикации 

коммюнике обычно в четверг вечером или в пятницу утром. Но с 

появлением виртуального мира и удаленных участников в разных 
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часовых поясах, GAC перед конференцией ICANN теперь 

занимается проработкой и определением конкретных тем, 

которые могут обсуждаться при составлении коммюнике. А затем, 

после конференции, то есть после завершения работы над 

проектом, предусмотрен 72-часовой период проверки документа, 

чтобы стороны, которые не спали в 3:00 или 4:00 утра, пытаясь 

участвовать удаленно, имели возможность просмотреть документ 

и убедиться, что все согласны с содержанием документа и 

довольны. Следовательно, теперь вы в конечном итоге, затаив 

дыхание, ждете коммюнике в понедельник после окончания 

конференции.  

При этом, как и все остальные заседания GAC в течение недели, 

эти заседания полностью открыты. Вы все приглашены в зал 

заседаний. Можете воспользоваться преимуществами 

дистанционной текстовой ленты или просмотреть запись и, 

таким образом, буквально в режиме реального времени увидеть, 

как составляется коммюнике. Так что в понедельник 

действительно не должно быть никаких сюрпризов.  

Поскольку GAC завершает свою неделю в пятницу, возможно, 

некоторым из вас интересно понаблюдать за тем, что 

происходит, или узнать планы комитета на ближайшие месяцы, 

на оставшуюся часть календарного года ICANN, с сегодняшнего 

дня до декабря, а также на первые месяцы следующего года до 

ICANN76. GAC собирается сосредоточить особое внимание на 

нескольких областях. Возможно, некоторым из вас уже известно, 
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что есть ряд открытых форумов общественного обсуждения. Они 

представляют значительный интерес для всего сообщества, в том 

числе для GAC. И еще несколько периодов общественного 

обсуждения начнутся в ближайшие пару месяцев. Поэтому члены 

GAC будут заниматься согласованием своих позиций и готовиться 

к предстоящей работе.  

На этом я с радостью передам слово Даниэль. Однако, как 

обычно, если у вас есть ко мне вопросы, можете задавать их в 

чате, по электронной почте или с помощью других средств, и я с 

радостью отвечу. Даниэль, вам слово. 

 

ДАНИЭЛЬ РЕЗЕРФОРД:  Большое спасибо, Роб. Привет, это снова Даниэль. Есть еще два 

заседания в среду, к которым я хочу привлечь ваше внимание.  

Первое — это открытое заседание Консультативного комитета по 

безопасности и стабильности или SSAC. Во время очередного 

открытого заседания SSAC на ICANN75 члены SSAC подробно 

расскажут о документах, опубликованных после ICANN73, 

поскольку на 74-й конференции не было открытого заседания. 

Первый — это SAC120. Это вклад SSAC в EPDP GNSSO по вариантам 

IDN-доменов. Вторая презентация будет посвящена недавней 

публикации SAC121. Это информационная справка SSAC по 

защите маршрутизации.  

Вы также услышите доклады нескольких членов SSAC о текущих 

рабочих инициативах. В настоящее время в SSAC две рабочие 
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группы, и первая изучает автоматизацию записи DS. Вторая 

рассматривает технологии, которые меняют характер 

разрешения DNS, и анализирует последствия таких 

технологических изменений. На этих заседаниях SSAC рад 

вопросам любых участников сообщества. Так что проявите 

любознательность. В документе «Ресурсы» есть ссылка на 

последние публикации SSAC. Ознакомьтесь и принесите свои 

вопросы в среду утром.  

В среду днем пройдет семинар по DNSSEC и безопасности. Этот 

семинар стал одним из основных мероприятий конференций 

ICANN, и на 75-й конференции в среду днем мы проведем 

заседание из трех частей. Семинар обычно охватывает множество 

тем, связанных как с развертыванием DNSSEC, так и с более 

широким кругом возникающих проблем в сфере безопасности.  

На первом заседании во время ICANN75 будет несколько 

отдельных презентаций. На втором заседании состоится 

интерактивная дискуссия группы экспертов, посвященная 

автоматизации предоставления DNSSEC. На третьем заседании 

прозвучат два доклада представителей корпорации ICANN. 

Первый докладчик — Ким Дэвис (Kim Davies) из IANA, а второй — 

Адиэль Акплоган (Adiel Akplogan), который работает в офисе 

технического директора ICANN.  

На семинаре по DNSSEC и безопасности будут рады участникам с 

любым уровнем квалификации. Если вам интересно, что такое 

DNSSEC и почему это важно, ссылка на учебные материалы 



Неделя подготовки к ICANN75 — Сводка новостей об определении политики RU 

 

 

Стр. 36 из 53  

 

находится в документе «Ресурсы». Но не стесняйтесь прийти на 

одно или на все заседания и задать свои вопросы. Передаю слово 

своей коллеге Ариэль. Большое спасибо. 

 

АРИЭЛЬ ЛИАНГ: Спасибо, Даниэль. Говорит Ариэль. Я смотрю на восточное 

побережье США, а именно на Вашингтон. Надеюсь, вам нравится 

вебинар. Выделю одно заседание в повестке дня Совета GNSO на 

среду. Это открытое заседание Совета GNSO.  

Как обычно, открытое заседание Совета GNSO будет состоять из 

двух частей. Первая часть будет посвящена приоритетным для 

Совета GNSO вопросам политики. Один из примеров — 

деятельность группы Совета по анализу работы над 

достоверностью регистрационных данных. Как упомянула ранее 

моя коллега Джули, эта группа по анализу работы завершила 

составление отчета по двум заданиям и планирует предложить 

Совету GNSO на рассмотрение предварительные рекомендации, 

которые касаются возможного опроса регистраторов и 

дополнительной проверки работы по сбору данных. Этот отчет 

будет рассмотрен Советом во время первой части заседания.  

Кроме того, Совет GNSO сосредоточил внимание на 

совершенствовании процессов разработки политики GNSO и 

соответствующих методов. Как раз накануне ICANN75 ожидается 

открытие периода общественного обсуждения возможных 

изменений в самооценке рабочих групп и требованиях к 
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выражению заинтересованности в рабочих группах по PDP GNSO. 

Поэтому во время первой части открытого заседания Совет 

предварительно ознакомится с этими предлагаемыми 

изменениями.  

Кроме того, во время рабочего заседания Совета в выходные 

будут рассмотрены другие дополнительные темы, связанные с 

совершенствованием PDP. Этот разговор также продолжится во 

время первой части заседания Совета, и Совет обсудит 

возможные следующие шаги.  

Как уже сказал мой коллега Озан, ежегодное общее собрание — 

это время передачи полномочий в группах сообщества ICANN, и 

Совет GNSO не является исключением. Так что вторая часть 

заседания Совета будет посвящена административным вопросам. 

В частности, официально начнется срок полномочий вновь 

назначенных членов Совета GNSO, а избранный председатель 

GNSO и заместители председателя займут свои посты. Таким 

образом, для Совета GNSO это интересное время, и мы также с 

нетерпением ждем встречи с новыми людьми.  

А теперь я передаю слово моему коллеге Озану. Озан, прошу вас. 

 

ОЗАН САХИН: Большое спасибо, Ариэль. Приветствую всех. Это снова Озан. Нет, 

Андреа, я вернулся не для того, чтобы сообщить имя лауреата 

премии имени д-ра Тарека Камела в этом году, а для того, чтобы 
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рассказать о заседании Консультативного комитета системы 

корневых серверов в среду.  

Консультативный комитет системы корневых серверов или RSSAC 

регулярно проводит ежемесячные собрания для обсуждения 

административных и рабочих вопросов. Эти встречи открыты для 

наблюдателей. RSSAC решил провести свое сентябрьское 

собрание параллельно с ICANN75. Встреча состоится в среду 

утром. Она начнется с обсуждения административных вопросов. 

Например, RSSAC рассмотрит последние заявки на вступление в 

Группу подготовки RSSAC. Также RSSAC обсудит назначение 

представителя в Отборочную комиссию NextGen@ICANN.  

Вторая часть встречи будет посвящена рабочим вопросам. Как я 

уже сказал, сейчас в Группе подготовки RSSAC два рабочих 

комитета, и координаторы этих рабочих комитетов отчитаются 

перед RSSAC о проделанной работе. Кроме того, RSSAC 

занимается обновлением своих рабочих процедур, и это еще один 

рабочий пункт повестки дня сентябрьского собрания.  

Наконец, в заключительной части встречи RSSAC заслушает 

отчеты всех своих представителей. Возвращаю слово вам, 

Андреа.  

 

АНДРЕА ГЛАНДОН:  Большое вам спасибо, Озан. Он определенно знает имена 

лауреатов. Может быть, мне удастся получить от него эту 

информацию до объявления.  
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Последнее важное событие на сегодняшний день — это 

совместные заседания Правления и заинтересованных сторон. 

Моя коллега Бренда немного расскажет нам о них. Бренда, вам 

слово.  

 

БРЕНДА БРЮЭР:  Спасибо, Андреа. Ничего себе, вы заметили, что график не 

становится менее плотным в среду и четверг? Эти дни довольно 

насыщенные. Меня зовут Бренда, и я присоединилась к вам из той 

части города Квад-Сити в США, которая относится к штату Айова.  

На конференции ICANN75 Правление ICANN встретится с 

несколькими группами сообщества ICANN. Правление 

предложило следующую тему для обсуждения. «Какие 

совместные усилия должны предпринимать сообщество, 

Правление и корпорация для обеспечения дальнейшего 

прогресса в достижении наших приоритетных стратегических 

целей?» Правление предлагает потратить половину времени на 

обсуждение этой темы, а вторую половину на обсуждение тем или 

вопросов по выбору сообщества. Актуальные темы или вопросы 

должны быть представлены Правлению не позже пятницы, 9 

сентября. То есть завтра. Как обычно, предложенные вами для 

этого обсуждения вопросы и темы планируется опубликовать и 

распространить в дайджесте, что будет способствовать 

транспарентности и позволит группам углубить собственное 

понимание точек зрения своих коллег по различным вопросам.  
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Спасибо. Возвращаю вам слово, Андреа. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН:  Огромное спасибо, Бренда. И да, я хочу еще раз напомнить, что 

темы и вопросы для Правления следует представить к пятнице, то 

есть к завтрашнему дню, как сказала Бренда.  

Во время заключительной части нашего вебинара будут 

затронуты те важные моменты ICANN75, которые еще не были 

освещены. Итак, давайте начнем с Хайди, которая поддерживает 

At-Large. Хайди, вам слово. 

 

ХАЙДИ УЛЬРИХ: Большое спасибо, Андреа, и привет всем. Меня зовут Хайди, и я 

живу в Южной Калифорнии.  

Итак, сегодня вы много слышали о работе ALAC и At-Large. 

Фактически, на ICANN75 будет проведено 17 заседаний. По-моему, 

это новый рекорд. ALAC и At-Large молодцы. Как вы слышали, все 

заседания относятся к трем рабочим потокам ALAC и At-Large. 

Опять же, это политика, информирование и взаимодействие, а 

также текущая деятельность. Так что работы много. Все эти 

заседания также показывают глубину и широту работы At-Large. 

Так что есть из чего выбрать, если вам интересно узнать о 

влиянии конечных пользователей на политику ICANN.  

Итак, мне хотелось бы немного рассказать о важных моментах 

ICANN75. Планируется провести четыре заседания с другими 
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организациями поддержки и консультативными комитетами. Все 

эти заседания демонстрируют продолжающееся развитие и 

укрепление отношений ALAC с другими организациями. Кроме 

того, вы слышали, что на ICANN75 состоится несколько 

уникальных заседаний ALAC и RALO. Выделю лишь несколько из 

них, в том числе первое заседание RALO по выработке политике. 

Это отдельное заседание в понедельник, как упомянула Жизелла. 

Все эти заседания демонстрируют непрерывное развитие At-

Large.  

Как упомянул Давид, ежегодное общее собрание — это период 

передачи полномочий. Это верно и для ALAC, и для At-Large. В 

конце AGM свои посты займут четыре новых члена ALAC и 

несколько лидеров RALO. Также в этом году Джонатан Зук 

(Jonathan Zuck) сменит Морин Хильярд (Maureen Hilyard) на посту 

председателя ALAC. Кроме того, все четыре представителя 

повторно назначены в организации поддержки и 

консультативные комитеты.  

Наконец, чтобы закончить об ALAC на веселой ноте, во время 

ICANN75 возобновится проведение конкурса At-Large в 

социальных медиа. Поэтому, пожалуйста, рекламируйте ICANN75 

и все заседания At-Large, и обязательно используйте хэштег At-

Large 75.  

Спасибо. Передаю слово своей коллеге Йоке. Йоке? 
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ЙОКЕ БРЕКЕН:  Спасибо, Хайди. Итак, мне хотелось бы начать с того, о чем Давид 

Олив упомянул в самом начале. Конференция ICANN75 — это 

также время для празднования. ccNSO очень рада отметить 

важное событие. Впервые на ряде заседаний ccNSO будет 

выполняться синхронный перевод. К английскому будут 

добавлены испанский и французский языки. Мы очень рады 

этому важному нововведению для сообщества ccTLD и других лиц.  

На ICANN75 состоится ряд заседаний, которые мы уже обсудили. 

Но есть и другие, к которым мне хочется привлечь сегодня ваше 

внимание. Я уже упоминала новое заседание ccTLD, посвященное 

наименованиям мест происхождения товаров. Это одно из двух 

новых заседаний ccTLD. Есть также традиционное заседание, на 

котором различные ccTLD поделятся своими последними 

разработками, тенденциями, инновациями и подходами, чтобы 

мировое сообщество могло узнать и получить информацию о том, 

что происходит с регистратурами национальных доменов в 

различных регионах. Такое заседание проводится уже много лет. 

Обычно оно привлекает широкий круг участников. Как и все 

остальные заседания в расписании ccNSO, это заседание будет 

открытым. С нетерпением ждем вас на нем.  

Мы также уделим немного больше внимания внутренним 

аспектам ccNSO во время заседания по вопросам управления 

ccNSO. Это заседание будет посвящено адресованным ccNSO 

предложениям в области конфликтов интересов и выражения 
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заинтересованности. Разработавшая эти предложения группа 

представит их и попросит сообщество ccTLD прокомментировать.  

Они также предупредят о предстоящих процедурах голосования. 

Например, по вопросу о новом наборе внутренних правил, 

регулирующих отношения между ccNSO, ее членами и Советом. 

Кроме того, они предупредят сообщество о предстоящих рабочих 

задачах, а не только о процедурах голосования.  

Завершит собрание Программный комитет конференции. Этот 

комитет делает все возможное, чтобы заседания и программа 

были актуальными для сообщества ccTLD. С этой целью он 

проводит открытое заседание для сбора отзывов и предложений, 

на котором приветствуется мнение каждого о том, что прошло 

хорошо и что можно улучшить. Таковы планы ccNSO. Вам слово, 

Джулия. Спасибо.  

 

ДЖУЛИЯ ШАРВОЛЕН:  Большое спасибо, Йоке. Мое выступление будет коротким, но, 

возможно, интересным. Поскольку на AGM завершатся выборы 

руководства GAC, а избранные руководители официально займут 

свои посты в конце конференции ICANN76 в Канкуне, 

предстоящее собрание станет первым шагом на пути к смене 

руководства. Например, у группы поддержки GAC и нового 

руководства будет около шести месяцев, чтобы к тому времени, 

когда новые руководители займут свои должности после ICANN76, 

максимально эффективно подготовиться к этой передаче 
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полномочий. Так что следите за этим важным объявлением на 

ICANN75.  

Спасибо. Передаю слово моему коллеге Стиву. 

 

СТИВ ЧАН: Спасибо, Джулия. Я обращаюсь к вам из Южной Калифорнии. 

Даниэль и Хайди — мои соседи. На самом деле нас на удивление 

мало в Лос-Анджелесе рядом с главным офисом ICANN, и вы 

видите, что географически группа очень сильно рассредоточена.  

Я хотел бы сделать следующее... Вы получили информацию и 

заслушали доклады моих коллег обо всех активных проектах 

Совета. Поэтому я намерен попытаться дать своего рода общую 

картину всей работы, которая ведется на уровне Совета. 

Надеюсь, это позволит понять текущее состояние дел с 

различными направлениями работы.  

Итак, в некоторых отношениях я начну с левой части. Это 

предварительная и подготовительная работа, которая может 

привести к PDP. Это не значит, что приведет, но может. Таким 

образом, в этой части спектра есть Группа по определению 

понятия достоверность, а также малая группа по 

злоупотреблениям DNS, о которой, по-моему, упоминали Джули, 

Ариэль и Эмили. Как я уже сказал, это может привести к PDP, а 

может и нет. PDP, которые сейчас активно идут, — это процесс 

разработки политики переноса и EPDP по IDN-доменам или 

интернационализированным доменным именам, о которых 
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упоминала Джули. Итак, это две части работы — два PDP, которые 

активно ведутся. Управление PDP является одной из основных 

задач Совета.  

На другом конце спектра находится работа, уже одобренная 

Советом, и на самом деле ее довольно много. Итак, есть малая 

группа по Фазе 2 EPDP, о которой упоминала Джули. Эта группа 

отвечала за рассмотрение результатов проведенной для 

рекомендаций фазы функциональной разработки и дальнейшей 

работы, которая как бы вытекает из этой фазы, — Системы 

раскрытия данных WHOIS. Кроме того, есть еще одна фаза 

функциональной разработки или ODP для последующих 

процедур, применимых к новым gTLD, которая в настоящее время 

находится в стадии выполнения, и ожидаемая дата ее 

завершения — середина декабря. Кроме того, в пространстве 

SubPro также есть Методологический процесс GNSO по 

поддержке кандидатов, и диалог между GNSO и GAC на тему 

закрытых gTLD при участии посредника — ALAC. По-моему, Эмили 

упомянула об этих двух вещах.  

Также в том спектре работы, которая уже одобрена Советом, есть 

работа, которая на самом деле также уже одобрена Правлением. 

Все только что упомянутые мной вещи на самом деле еще не 

прошли этап рассмотрения Правлением и его голосования. 

Фактически, голосование Правления уже состоялось по 

рекомендациям Фазы 1 EPDP, которые сейчас выполняются под 

руководством наших коллег из отдела по работе с доменами и 
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определению стратегии деятельности. Эти рекомендации и 

проект политики вынесены на общественное обсуждение. То есть 

сейчас идет общественное обсуждение согласованной политики 

в области регистрационных данных для gTLD, которое закончится 

21 октября. На ICANN75 проводится заседание, посвященное 

проекту политики. Оно называется совещанием Группы по 

проверке выполнения рекомендаций или IRT, то есть вы можете 

предположить, что это рабочее заседание. Но на самом деле цель 

заседания в том, чтобы дать предметный обзор политики, 

вынесенной на общественное обсуждение, и оно проводится, в 

частности, для тех, кто не является активным участником IRT.  

Поэтому, если эта тема вас интересует и вы рассматриваете 

возможность отправить свой комментарий во время 

общественного обсуждения, я призываю вас принять участие. Как 

я уже сказал, мне хотелось попытаться дать общую картину 

работы, которая находится на этапе определения круга задач, 

активно идет в рамках PDP, а также после рассмотрения 

рекомендаций Советом и проходит разные необходимые этапы 

цикла.  

И еще пара моментов, о которых я хочу сказать в конце, это то, 

что Совет также будет обсуждать на ICANN75 инициативу по 

совершенствованию PDP, которая может повлиять на все 

упомянутые ранее этапы PDP. Таким образом, цель 

совершенствования PDP в том, чтобы вносить постепенные 

улучшения во всем спектре PDP, которые, как мы надеемся, тем не 
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менее серьезно повлияют на подход Совета к каждому этапу. То 

есть на определение круга задач и инициирование деятельности 

по разработке политики, на фактическое осуществление 

процесса разработки политики. А также, после завершения PDP, 

на то, как Правление, корпорация и Совет могут наиболее 

эффективно сотрудничать после одобрения рекомендаций 

Советом и обеспечить эффективность и своевременность 

выполнения всех шагов.  

Этот подход на основе внесения постепенных улучшений немного 

похож по своему характеру на инициативу PDP 3.0, с которой 

некоторые из вас, возможно, знакомы. Один из действительно 

важных результатов PDP 3.0 заключается в том, что он 

гарантирует соблюдение концепции управления проектами для 

всех новых проектов, запущенных по инициативе Совета. Реально 

ощутимым результатом этого является то, что все 

инициированные Советом проекты имеют определенную степень 

согласованности, эффективности и подотчетности для членов 

группы, руководства и персонала при выполнении плана работ. 

Как я сказал, на практике это приводит к появлению у групп по 

PDP возможности уложиться в сроки, о которых они сообщают в 

своих планах работ, что является неслыханной ситуацией, честно 

говоря. Итак, есть PDP по переносу доменных имен, когда 

первоначальный отчет удалось опубликовать практически по 

графику. Так что действительно есть ощутимое преимущество 

PDP 3.0, которое может выглядеть как постепенное 

совершенствование, но на практике имеет огромное значение.  



Неделя подготовки к ICANN75 — Сводка новостей об определении политики RU 

 

 

Стр. 48 из 53  

 

На этом я закончу и просто скажу, что, надеюсь, этот общий обзор 

текущей работы был полезным, а также, как я намекал, что часть 

улучшений PDP охватывает все это и предназначена всему этому 

способствовать. И напоследок я хотел бы упомянуть о 

подготовленной к ICANN75 информационной справке GNSO по 

вопросам политики. Пожалуйста, ознакомьтесь с ней, если вас 

вообще интересует какое-либо из этих направлений работы. Там 

много подробностей и предыстории, которые, надеюсь, помогут 

вам понять все эти разные проекты. На этом я остановлюсь и 

передам слово Андреа. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН:  Большое спасибо, Стив. Итак, похоже, что нам предстоит 

проделать большую работу во время ICANN75. Прежде чем мы 

перейдем к вопросам, хотелось бы представить краткую справку 

о работе Организации поддержки адресов или ASO. ASO 

рекомендует глобальную политику Правлению ICANN и ведет 

деятельность по разработке политики в сообществах 

региональных интернет-регистратур. Хотя несколько членов 

сообщества, занимающегося ресурсами нумерации интернета, 

примут участие в заседаниях, ASO не будет собираться на 

конференции ICANN75.  

Теперь вернемся к Терри, чтобы ответить на вопросы. 
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ТЕРРИ ЭГНЮ:  Спасибо. Еще раз, чтобы задать вопрос, используйте кнопку 

«Реакции» на панели инструментов Zoom или правильно 

отформатируйте вопрос, как указано в чате. На данный момент 

вопросов нет. Вернемся к вам, Андреа. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Хорошо. Большое спасибо, Терри. Хочу поблагодарить всех моих 

коллег за предоставление важной информации для подготовки к 

ICANN75. Я попрошу Терри разместить в чате ссылку на опрос. Мы 

будем очень признательны, если вы заполните эту анкету, прежде 

чем отключиться. Нам нужны новые идеи для следующих сводок 

новостей об определении политики, и мы приветствуем 

комментарии сообщества о том, что приносит вам пользу и что 

мы должны попытаться включить в будущем. Иногда трудно 

сделать так, чтобы эта информация оставалась свежей и 

интересной, поэтому прошу вас найти время и пройти наш опрос.  

Спасибо аудитории за то, что присоединились к нам сегодня. 

Теперь я снова передам слово Давиду Оливу. Давид? 

 

ДАВИД ОЛИВ: Большое спасибо, Андреа. Я вижу, Леви, что вы подняли руку. Вы 

хотели задать вопрос или написать его в чате? 

 

ТЕРРИ ЭГНЮ: Леви, включите микрофон.  
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ДАВИД ОЛИВ: Спасибо. 

 

ЛЕВИ СИАНСЕКЕ: Спасибо за возможность выступить. На самом деле это собрание 

было очень полезном, осветило множество моментов, и я с 

нетерпением жду личной встречи на ICANN75. У меня один 

вопрос. Я слежу за разговором о важных событиях повестки дня. 

По какой-то причине, возможно, я просто пропустил это... Мне 

интересно присоединиться к группе сообщества интернет-

провайдеров и провайдеров связи. Я не знаю, проводят ли они 

какие-то мероприятия на ICANN75. Может быть, вы можете 

сообщить мне об этом. Не знаю, пропустил ли я это. Но вы могли 

бы помочь.  

 

ДАВИД ОЛИВ: Спасибо, Леви. Хочет ли кто-нибудь из моих коллег ответить на 

вопрос, или это следует сделать мне? Карлос, пожалуйста. 

 

КАРЛОС РЕЙЕС:  Спасибо, Дэвид. Привет, Леви. Это Карлос. Я работаю вместе с 

Брендой. Она поддерживает ISPCP, группу интернет-провайдеров 

и провайдеров связи. В программе конференции можно найти 

несколько заседаний. Обращайтесь к Бренде или ко мне, и мы 

подскажем вам, как их там найти. 
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ЛЕВИ СИАНСЕКЕ: Ладно. Спасибо. Я сделаю это. 

 

ДАВИД ОЛИВ: Кроме того, Правление проведет встречу с Группой коммерческих 

заинтересованных сторон, в состав которой входят интернет-

провайдеры. Это открытое заседание, поэтому вы также сможете 

услышать их вопросы Правлению и разговор с Правлением. Так 

что присоединяйтесь. Мы можем дать вам эти ссылки.  

Еще какие-то комментарии или вопросы? Андреа, у вас есть еще 

что-нибудь для нас? 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Я не вижу поднятых рук. Позвольте мне просто спросить у Терри и 

убедиться, что я ничего не упустила. Терри? 

 

ТЕРРИ ЭГНЮ: За исключением того, что рука Карлоса еще поднята, но это 

старая заявка, по-моему, сейчас нет новых вопросов или 

комментариев. 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Что ж, превосходно. Спасибо. 
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ДАВИД ОЛИВ: Большое спасибо. Хочу еще раз поблагодарить вас за 

потраченное время и внимание к сегодняшнему брифингу. Он 

действительно показал, что на ICANN75 планируются 

многочисленные заседания и интенсивное взаимодействие 

сообщества ICANN в трех организациях поддержки, четырех 

консультативных комитетах и между всеми, кто будет 

присутствовать лично или удаленно. И все это является 

отражением вашей работы, вклада и интереса к деятельности 

ICANN, гарантируя, что мы — динамичная и эффективная группа 

сообщества по вопросам формирования политики и 

консультирования.  

Я также хочу отметить, что к нам присоединились многие коллеги 

из корпорации ICANN, некоторые члены Правления и лидеры 

сообщества, которые были рады ответить на вопросы и 

пообщаться с нами на сегодняшнем заседании в рамках важной 

подготовки к приближающейся конференции ICANN75, 

ежегодному общему собранию в Куала-Лумпуре. На этом я хочу 

еще раз всех поблагодарить. Счастливого пути тем, кто поедет в 

Куала-Лумпур, и хорошей связи тем, кто будет участвовать 

удаленно. Эта гибридная конференция должна оказаться 

полезной и создать ощущение равенства с точки зрения участия в 

деятельности ICANN.  

На этом я хотел бы пожелать всем доброго дня, доброго вечера 

или доброго утра, где бы вы ни находились. Счастливого пути и 
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увидимся онлайн или лично на ICANN75. С нетерпением жду этого. 

Большое спасибо. До свидания. 

 

ТЕРРИ ЭГНЮ: И на этом сегодняшняя сводка новостей об определении 

политики в рамках недели подготовки к ICANN75 завершается. 

Желаю вам приятно провести остаток утра, дня или вечера. Не 

забудьте принять участие в опросе об этой сводке новостей, 

который можно найти по ссылке. Спасибо всем. Прошу 

остановить запись. 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


